



## **Jahresbericht 2019 des Vereins ALIYA**

### **Bericht zum Geschäftsjahr**

Das Geschäftsjahr 2019 dauerte vom 1.1.2019 bis zum 31.12.2019.

### **Diverse Aktivitäten für Werbung**

Der Fokus im Jahr 2019 bestand darin, wie wir von ALIYA auf die Menschen zugehen können, beziehungsweise wie wir auf uns aufmerksam machen. Dazu gab es zwei wichtige Projekte:

#### 1. Postkarten und Buchzeichen

Mit Bildern vom CCR und von ALIYA-Mitgliedern hat der Grafiker Mathias Goetz 3 verschiedene Postkarten und 3 verschiedene Buchzeichen gestaltet. Nach dem Druck wurden im September 2019 bereits die ersten je 50 Karten in Boutique Hotels in Galle abgegeben. Die Gäste haben ausserordentlich gut darauf angesprochen. Wir ziehen in Erwägung, die Karten weiterhin ausgewählten Resorts oder Hotels zur Verfügung zu stellen. Im Gespräch sind auch Reisebüros in der Schweiz, welche Reisen nach Sri Lanka anbieten.

#### 2. Präsentation: «Schutz für Elefanten und Menschen in Sri Lanka»

Zusammen mit dem Team Focuswelten konnte eine Live-Präsentation zu den Zaunprojekten des CCR's Angegangen werden. Beatrice Hagmann reiste dafür während zwei Wochen nach Sri Lanka, um die Fotografen in die Dörfer zu begleiten und bei den Interviews mit dem CCR zu assistieren. Trotz schlechtem Wetter konnten einige gute Aufnahmen gemacht werden. Die professionalität des Teams sowie von Pruthu und Jenny haben dazu mitgeholfen, dass das Projekt in diesem engen Zeitrahmen realisiert werden konnte. Die Live-Präsentation soll bis Frühling 2020 fertiggestellt sein. Auch ein Trailer wird entstehen. Die Präsentation ist dazu gedacht, Sponsoren und Gönner von der Arbeit des CCR und ihrer Projekte zu überzeugen.

## **Veranstaltungen an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW)**

Die Veranstaltung im Rahmen des Moduls 'Wildtiermanagement' an der ZHAW fand auch im Jahr 2019 zweimal statt. Christoph Oertle referierte und diskutierte mit den Studierenden über den Konflikt Mensch-Elefant in Sri Lanka.

### **Newsletter**

Im Oktober 2019 wurde der ALIYA Newsletter Nr. 6 verschickt. Er informiert über einige Tätigkeiten des CCR's, über die Verordnung der Regierung Sri Lankas, die Müllhaufen einzuzäunen und die sich daraus ergebenden Konsequenzen für die Elefanten, sowie über die Aktivitäten von ALIYA rund um die Werbe-Projekte.

Jonen, im Juni 2020

Beatrice Hagmann, Präsidentin